

Moviliza partido MAS a sus seguidores para repostulación de Evo Morales



La Habana, 16 feb (RHC) Miembros del partido MAS "Movimiento Al Socialismo" movilizan desde este viernes a sus seguidores en varios departamentos de Bolivia para defender la repostulación del presidente, Evo Morales.

El parlamentario Iván Aguilar anunció que hasta el momento se confirmaron movilizaciones el veinte de febrero en los departamentos de Santa Cruz y Tarija, y el veintiuno, en Cochabamba y Sucre.

El MAS presentará oficialmente el veintiuno de febrero la candidatura de Morales a las elecciones de 2019.

En 2016 se realizó un referendo para aprobar o no una reforma parcial de la Constitución que contemplaba una cuarta postulación de Morales a la Presidencia.

La opción del no se impuso con el cincuenta y uno coma treinta y uno por ciento de los votos, según el informe del Tribunal Supremo Electoral.

Sin embargo, en noviembre del año pasado el Tribunal Constitucional Plurinacional de Bolivia declaró procedente el recurso abstracto de inconstitucionalidad presentado por el gobernante MAS para una nueva postulación de autoridades del país.

La medida legal habilitó la postulación para las elecciones generales de finales de dos MIL diecinueve, y los comicios de mediados de 2020, del presidente, vicepresidente, 154 legisladores, 9 gobernadores, 339 alcaldes y 3500 concejales y consejeros. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155318-moviliza-partido-mas-a-sus-seguidores-para-repostulacion-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba